



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Außerordentliche Kündigung durch die Emittentin

betreffend Wertpapiere der UBS AG, Niederlassung London (die „**Emittentin**“), bezogen auf die Aktie der Just Eat Takeaway.com (ISIN NL0012015705), (die „**Wertpapiere**“):

Die Emittentin macht gemäß § 8 der Bedingungen der Wertpapiere von ihrem Recht zur außerordentlichen Kündigung und vorzeitigen Tilgung der unten aufgeführten Wertpapiere mit Wirkung zum 7. Oktober 2025 („**Kündigungstag**“) Gebrauch.

Die Zahlung des gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgestellten Kündigungsbetrags erfolgt am 14. Oktober 2025.

/

Publication – Notice to the Securityholders

Extraordinary Termination by the Issuer

relating to securities of UBS AG, London Branch (the „**Issuer**“), linked to the share of Just Eat Takeaway.com (ISIN NL0012015705), (the „**Securities**“).

The Issuer exercises, pursuant to § 8 of the Conditions of the Securities, its right of extraordinary termination and redemption of the below mentioned Securities, effective 7 October 2025 („**Termination Date**“).

The Termination Amount, determined pursuant to the Conditions of the Securities, will be paid on 14 October 2025.

UBS Open End Turbo Call Optionsscheine / UBS Open End Turbo Call Warrants

ISIN
DE000UL51X10
DE000UL9PS44
DE000UP48SX4

UBS Open End Turbo Put Optionsscheine / UBS Open End Turbo Put Warrants

ISIN
DE000UH1LN64
DE000UH2LSW5
DE000UH3PDH7

...

UBS Faktor (Long) Zertifikate/Optionsscheine / UBS Factor (Long) Certificates/Warrants

ISIN
DE000UL3KBL8
DE000UM7LH74

7. Oktober 2025 / 7 October 2025

UBS AG, London Branch